

## KAI Siapkan Stasiun Matraman untuk Urai Penumpukan Penumpang di Manggarai

JAKARTA (IM) - KAI Commuter bakal mengoperasikan Stasiun Matraman untuk mengurai penumpukan penumpang di Stasiun Manggarai akibat penerapan switch over (SO) ke-5.

"Dalam waktu dekat ini, KAI Commuter bersama Direktorat Jenderal Perkeretaapian Kementerian Perhubungan dan PT KAI Daop 1 akan mengoperasikan Stasiun Matraman yang berada di antara lintas Stasiun Manggarai dan Stasiun Jatinegara," kata VP Corporate Secretary KAI Commuter Anne Purba dalam keterangannya, Minggu (12/6).

"Stasiun ini diharapkan dapat menjadi salah satu alternatif bagi pengguna untuk naik dan turun selain di kedua stasiun tersebut, serta pengguna yang ada di sekitar wilayah stasiun tersebut," ujarnya.

Anne memastikan Stasiun Matraman memiliki banyak fasilitas yang bisa digunakan penumpang. Fasilitas itu, di antaranya musala, ruang pelayanan, CCTV keamanan, hingga sistem alarm kebakaran.

"Stasiun Matraman ini memiliki fasilitas pelayanan pengguna, seperti loket, ruang pelayanan barang tertinggal, ruang laktasi, pos kesehatan, toilet, musala, fasilitas untuk pengguna disabilitas, lift dan eskalator, serta area parkir. Untuk keamanan dan keselamatan stasiun ini juga dilengkapi juga dengan CCTV, alat pemadam kebakaran (APAR), sistem alarm kebakaran, serta penangkal petir," tuturnya.

Anne mengatakan pihaknya telah melakukan uji coba perjalanan KRL dan sistem persinyalan sebelum Stasiun Matraman itu dibuka untuk publik. Dia memastikan fasilitas di stasiun tersebut dapat berfungsi dengan baik.

"Sebagai persiapan pengoperasian Stasiun Matraman, telah dilakukan uji coba perjalanan KRL, uji coba sistem persinyalan, serta uji coba prasarana-prasarana

operasional perjalanan kereta api lainnya oleh KAI Commuter dan PT KAI Daop 1 Jakarta. Seluruh fasilitas pelayanan pengguna sudah dilengkapi dan dipastikan dapat berfungsi dengan baik," ujarnya.

Anne mengatakan, pihaknya terus melakukan evaluasi pelayanan di Stasiun Manggarai sebagai stasiun transit. Upaya yang telah dilakukan, sebut Anne, di antaranya mengoptimalkan penggunaan peron 8, perluasan flow pengguna, mengoperasikan 1.054 perjalanan KRL per hari, serta penambahan feeder saat jam sibuk.

"Mengoptimalkan peron 8 sebagai peron tujuan ke Bekasi/Cikarang dan perluasan area flow pengguna sebagai pemisahan flow pengguna transit yang akan menuju jalur 8, mengoperasikan 1.054 perjalanan KRL per hari dan penambahan perjalanan KRL feeder tambahan pada jam sibuk pagi dan sore," katanya.

Sebagai informasi, volume penumpang transit di Stasiun Manggarai dalam dua pekan penerapan GS 5 mencapai 135-145 ribu orang. Padahal selama ini volume rata-rata penumpang turun mencapai 12.858 orang per harinya.

"Volume pengguna KRL yang transit di Stasiun Manggarai pada dua minggu terakhir rata-rata sebanyak 135-145 ribu orang. Dengan volume pengguna transit tertinggi pada Senin, 6 Juni lalu, sebanyak 144.855 orang. Sedangkan rata-rata volume per hari pengguna KRL yang naik di Stasiun Manggarai sebanyak 12.423 pengguna, dan rata-rata volume per hari pengguna yang turun sebanyak 12.858 pengguna," jelasnya.

Sebagai informasi, Stasiun Matraman berlokasi di Jalan Matraman Raya, Jakarta Timur, dekat dengan wilayah Kampung Melayu, Jatinegara, dan Manggarai. Sisi timur stasiun langsung terhubung dengan Jalan Raya Matraman dan terintegrasi dengan halte bus TransJakarta koridor 5. ● ber

## JIP Targetkan Urusan Kabel Semrawut di Q-2 Selesai Semuanya Tahun Depan

JAKARTA (IM) - Penataan kabel semrawut di langit Jakarta dipastikan tidak akan selesai tahun ini. Hal ini disampaikan oleh Araf Anbiya, Direktur Utama PT Jakarta Infrastruktur Propertiindo (JIP), Selasa (24/5).

Dalam kesempatan itu, Araf jmenyampaikan juga soal pengerjaan Saluran Jaringan Utilitas Terpadu (SJUT) di kawasan Jakarta.

"Iya, jadi dari Jakpro JIP itu dari 115 kilometer yang sudah kita kerjakan dan sudah selesai di 20 kilometer. Tahun ini kita lanjutkan sekitar 30 kilometer, nanti sisanya tahun depan. Di Q-2 itu kita sudah bisa selesaikan semuanya," ungkap Araf dalam program Sudut Pandang, Minggu (12/6).

Terkait teknis penarikan kabel dari atas trotoar menuju bawah tanah, Araf meyakinkan konsumen agar tidak perlu khawatir pada kualitas layanan kabel-kabel jaringan tersebut. Mekanisme pemindahan jalur kabel sudah diperhitungkan dengan baik sehingga akan meminimalisir gangguan saat proses migrasi saluran berlangsung.

"Ya kita akan tarik lagi kabel baru di bawah. Kemudian nanti dari atas ke bawah ini kita melakukan cut over

traffic secara bertahap, sehingga layanan dari pemilik jaringan tidak terganggu. Dari sisi waktu biasanya kita kerjakan pada saat malam hari. Kemudian berikutnya adalah memastikan agar SLA-nya yang ada di teman-teman operator bisa kita penuhi," terangnya.

Trotoar di 32 ruas jalan di Ibu Kota kini tengah dirapikan dan dibebaskan dari kabel-kabel yang melintang tidak beraturan. Dari total jumlah ruas jalan tersebut, 10 diantaranya terletak di kawasan Jakarta Timur, sedangkan sisanya berada di wilayah administrasi Jakarta selatan.

Dalam kesempatan yang sama, Hananto Krisna, Kepala Bidang PSUK Dinas Bina Marga DKI Jakarta menjelaskan bahwa saat ini ada 7 ruas jalan yang telah selesai dikerjakan. Ia mengatakan, pemindahan kabel ini juga sekaligus untuk menata trotoar agar lebih nyaman digunakan oleh para pejalan kaki.

"Ya jadi manhole yang sudah dibangun oleh JIP itu ada di tujuh ruas jalan, diantaranya jalan Senopati, Suryo, Wolter Monginsidi, Tendeand, Mampang, Cikajang, dan jalan Mulawarman," terangnya. ● ber

# 4 Metropolis

FOTO/ANT



### HBKB JAKARTA

Sejumlah warga melintas di kawasan Bundaran HI Jakarta saat Hari Bebas Kendaraan Bermotor (HBKB) di kawasan tersebut, Minggu (12/6). Warga memanfaatkan HBKB di Jakarta untuk berolahraga seperti bersepeda dan berjalan kaki.

# Pemprov DKI Beri Insentif Fiskal dan Kemudahan Pembayaran Pajak

Pajak 2022 dapat diskon 15 persen jika bayar pada Juni-Agustus 2022. Sanksi dihapus 100 persen jika bayat sebulan setelah jatuh tempo.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta memberikan insentif fiskal serta kemudahan pembayaran pajak untuk warga Jakarta.

Kemudahan-kemudahan tersebut diatur dalam Peraturan Gubernur Nomor 23 Tahun 2022 tentang kebijakan Penetapan dan Pembayaran Pajak Bumi Dan Bangunan Pedesaan Dan Perkotaan Sebagai Upaya Pemulihan Ekonomi Tahun 2022.

"Seperti diketahui, pajak daerah memiliki peranan penting dalam kehidupan bernegara, sebagai sumber penerimaan daerah yang digunakan untuk membiayai semua pengeluaran daerah," kata Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan, dikutip melalui keterangan tertulis, Minggu (12/6).

"Terlebih, di era pandemi, pemerintah memerlukan anggaran yang tidak sedikit sebagai upaya menanggulangi penye-

baran wabah Covid-19 dan pemulihan ekonomi, termasuk di DKI Jakarta," ujarnya.

Adapun isi kebijakan insentif fiskal dan kemudahan yang diberikan sebagai berikut:

1. Kebijakan Penerbitan SPPT PBB 2022

a) Objek rumah tinggal milik Orang Pribadi.

1) Nilai Jual Objek Pajak (NJOP) s.d. < Rp 2Miliar: dibebaskan 100 persen. 2) NJOP > Rp 2Miliar: diberikan faktor pengurang (berdasarkan kebutuhan luas minimum lahan dan bangunan untuk Rumah Sederhana Sehat, yaitu seluas 60 meter persegi untuk bumi dan 36 meter persegi untuk bangunan) dan pembebasan 10 persen.

b) Selain rumah tinggal, dibebaskan sebesar 15 persen.

2. Kebijakan Pembayaran PBB 2022

a) Keringanan pokok pajak dan penghapusan sanksi administrasi.

1) Tahun Pajak 2022:

- Diberikan potongan 15 persen apabila membayar pada bulan Juni-Agustus 2022.

- Diberikan potongan 10 persen apabila membayar pada bulan September-Oktober 2022.

- Diberikan potongan 5 persen apabila membayar pada bulan November 2022.

- Sanksi dihapus 100 persen untuk pembayaran 1 bulan setelah jatuh tempo.

2) Tahun Pajak 2013-2021:

- Diberikan potongan 10 persen apabila membayar pada bulan Juni-Oktober 2022.

- Diberikan potongan 5 persen apabila membayar pada bulan November-Desember 2022.

- Sanksi dihapus 100 persen. b) Angsuran pokok pajak dan penghapusan sanksi administrasi untuk wajib pajak dengan ketetapan PBB di atas Rp 100 Juta.

1) Tahun Pajak 2022: - Diberikan potongan 15 persen apabila membayar pada bulan Juni-Agustus 2022.

- Diberikan potongan 10 persen apabila membayar pada bulan September-Oktober 2022.

- Diberikan potongan 5 persen apabila membayar

pada bulan November 2022.

- Sanksi dihapus 100 persen untuk pembayaran 1 bulan setelah jatuh tempo.

2) Tahun Pajak 2013-2021: - Diberikan potongan 10 persen apabila membayar pada

bulan Juni-Oktober 2022.

- Diberikan potongan 5 persen apabila membayar pada bulan November-Desember 2022.

- Sanksi dihapus 100 persen. ● osm

## Kloter Pertama Calon Jemaah Haji Kabupaten Bekasi Resmi Dilepas

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Sekretaris Daerah Kabupaten Bekasi, Dedy Supriadi ( atas, menghadap kamera) bersama Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Bekasi, H. Akhmad Sanukri ( atas, membelakangi kamera ) bersama Forkopmda setempat saat melepas calhaj kloter pertama di Gedung Swatantra Wibawamukti, Cikarang Pusat, Jum'at (10/6).

### CIKARANG PUSAT

(IM) - Sebanyak 404 calon jemaah haji dan 6 petugas haji Tahun 2022 asal Kabupaten Bekasi resmi diberangkatkan.

Sekretaris Daerah Kabupaten Bekasi, Dedy Supriyadi, bersama Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Bekasi H. Ahmad Sanukri, dan unsur Forkopimda Kabupaten Bekasi melepas keberangkatan para jemaah kloter pertama, bertempat di Gedung Swatantra Wibawa Mukti, Komplek Perkantoran Pemkab Bekasi, Cikarang Pusat, Jumat (10/6).

Pada kesempatan tersebut, Sekda Dedy berpesan kepada seluruh calon jemaah haji untuk terus menjaga kondisi kesehatannya saat menunaikan ibadah haji, dikarenakan negara Arab Saudi sedang dilanda dengan cuaca panas yang ekstrim.

"Pesan kami kepada para calon jemaah haji agar menjaga kesehatannya, karena kondisi di sana terutama suhu, tidak seperti di Indonesia," pesannya dalam rilis yang diterima, Jumat (10/6).

Ia mengatakan bahwa para calon jemaah haji ini akhirnya dapat mulai diberangkatkan ke tanah suci secara bertahap, setelah sebelumnya tertunda dari tahun 2020 lalu akibat pandemi Covid-19.

"Ini adalah pertama kalinya setelah masa pandemi. Calon jemaah haji ini harusnya sudah berangkat pada tahun 2020 lalu," ujarnya.

Sementara itu, H. Ahmad Sanukri menjelaskan bahwa pada tahun ini, Kabupaten Bekasi memiliki kuota seban-

yak 1.001 calon jemaah haji. Kuota tersebut lebih sedikit dari kuota yang harusnya diberangkatkan pada tahun 2020, yaitu sebanyak 2.174 orang.

"Meningingat bahwa kita dalam kondisi yang tidak normal, maka kuota haji kita yang pada tahun-tahun saat normal ada 2.174, tahun ini jadi hanya ada 1.001 orang. Kalau persentasenya adalah 46%," jelasnya.

Dengan adanya keterbatasan kuota tersebut, Kantor Kemenag Kabupaten Bekasi telah menyeleksi dan memberikan persyaratan batasan usia bagi para calon jemaah haji yang dapat berangkat ke tanah suci. Batasan usia tertua yang ditetapkan yakni per tanggal 30 Juni 2022 ini, berusia dibawah 65 tahun. Sedangkan batas usia terendah yakni berusia 18 tahun.

Selain itu, terdapat tahapan-tahapan yang harus dijalankan oleh calon jemaah haji sebelum diberangkatkan. Setelah menyelesaikan proses pendaftaran dan pelunasan, calon jemaah haji harus mengikuti bimbingan manasik haji di tingkat Kabupaten dan tingkat gabungan Kecamatan. Lalu, calon jemaah haji harus sudah mendapatkan vaksin Covid-19 minimal dua kali, serta melakukan pemeriksaan kesehatan khususnya PCR test 72 jam sebelum keberangkatan.

"Tahapannya dari pendaftaran, pelunasan, lalu bimbingan manasik haji tingkat Kabupaten sebanyak dua kali, tingkat gabungan Kecamatan sebanyak 4x. Berikutnya tahapan pemeriksaan kesehatan khususnya PCR test," tambahnya. ● mdl

## DPRD Kota Bekasi Dorong Eksekutif Percepat Penyerapan Anggaran

FOTO: INTERNATIONAL MEDIA.



Anggota DPRD Kota Bekasi, Syaifuddin, Amd (lima kiri) bersama warga saat masa Reses II DPRD Kota Bekasi 2022 di Kampung Pengarengan RW 07, Kaliabang Tengah, Bekasi Utara, Jum'at (10/6).

KOTA BEKASI (IM) - Anggota legislatif DPRD Kota Bekasi, Jawa Barat, Syaifuddin, Amd mengaku penyerapan APBD Kota Bekasi 2022 saat ini masih sangat rendah. Walau tak menyebut persentase serapan anggaran itu, pihaknya akan terus mendorong eksekutif untuk mempercepat penyerapan dimaksud.

"Kami akan meminta Plt. Wali Kota Bekasi untuk memaksimalkan kinerja jajarannya dalam mencapai target perolehan pendapatan asli daerah (PAD) sekaligus penyerapan

anggaranannya agar masyarakat bisa segera merasakan dan menikmati pembangunan," ujarnya saat kegiatan Reses II DPRD Kota Bekasi 2022 di Kampung Pengarengan RW 07 Kaliabang Tengah, Jum'at (10/6) malam.

Hadir dalam Kegiatan Menjaring Aspirasi Masyarakat itu di antaranya, perwakilan Setwan, Ketua RW 07 Kelurahan Kaliabang Tengah, Nurul Anwar, ulama setempat, ibu-ibu PKK, kader Posyandu, ketua RT, Karang Taruna dan para undangan lainnya.

### PT. SUMATERA RIANG LESTARI

("Perseroan")

Berkedudukan di Jakarta Pusat

Kami selaku Direksi PT. Sumatera Riang Lestari dengan ini mengundang seluruh pemegang saham perseroan untuk menghadiri RUPS yang akan diselenggarakan pada:

Tanggal : 28 Juni 2022  
Waktu : Pukul 10.00 s.d selesai  
Tempat : Jalan Cideng Timur Nomor 31, Petojo Utara, Kecamatan Gambir, Kota Jakarta Pusat.

Acara : 1. Perubahan Maksud dan Tujuan yang tercantum di dalam Anggaran Dasar Perseroan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.  
2. Perubahan Pasal 9 Anggaran Dasar  
3. Lain-lain.

Demikian undangan ini disampaikan agar menjadi perhatian  
Jakarta, 13 Juni 2022  
Direksi

### PENGUMUMAN HASIL AKHIR LIKUIDASI

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 UU Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan bahwa PT. PELAYARAN MARITIM MANDIRI, berkedudukan di Kota Bandar Lampung (dalam Likuidasi) (selanjutnya disebut "Perseroan"), telah selesai melakukan tahapan pembubaran dan likuidasi, termasuk menerima, menyetujui, mengesahkan rencana likuidasi akhir Perseroan dan berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Di Luar Rapat Umum Pemegang Saham Perseroan, tanggal 09 Juni 2022 Nomor 07, yang dibuat di hadapan DEWI INDRIANI, SH., M.Kn., Notaris di Kabupaten Bekasi, para pemegang saham Perseroan telah menyetujui dan menerima hasil dan laporan pertanggung jawaban likuidator dan memberikan pembebasan dan pelunasan (scout et de charge) tanpa ada yang dikuculkan kepada likuidator sehubungan dengan pelaksanaan tugas dan tanggung jawabnya selama proses likuidasi. Bandar Lampung, 13 Juni 2022.

Likuidator  
PT. PELAYARAN MARITIM MANDIRI  
(Dalam Likuidasi)

### PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 2

PT Syailendra Capital selaku Manajer Investasi REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 2 ("Manajer Investasi") dengan ini mengumumkan rencana pembubaran REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 2.

Pembubaran REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 2 dilakukan sehubungan dengan terpenuhinya kondisi sebagaimana dimaksud dalam Pasal 45 huruf d Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 23/POJK.04/2016 tanggal 13 Juni 2016 tentang Reksa Dana Berbentuk Kontrak Investasi Kolektif j.s. Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 2/POJK.04/2020 tanggal 8 Januari 2020 tentang Perubahan Atas Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 23/POJK.04/2016 tentang Reksa Dana berbentuk Kontrak Investasi Kolektif dan Bab II angka 1 huruf c Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan Nomor 13/SEJK.04/2021 tanggal 5 Agustus 2021 tentang Kebijakan Stimulus Dan Relaksasi Ketentuan Terkait Pengelolaan Investasi Dalam Menjaga Kinerja Dan Stabilitas Pasar Modal Akibat Penyebaran Corona Virus Disease 2019, yang menyatakan bahwa REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 2 wajib dibubarkan apabila dalam jangka waktu 160 (seratus enam puluh) Hari Bursa berturut-turut, REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 2 memiliki total Nilai Aktiva Bersih kurang dari Rp10.000.000.000,- (sepuluh miliar Rupiah), yang dimulai sejak tanggal 8 Oktober 2021 sampai dengan tanggal 9 Juni 2022.

Berkaitan dengan rencana tersebut di atas, dengan ini Manajer Investasi menyampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Manajer Investasi telah menyampaikan rencana pembubaran REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 2 kepada Otoritas Jasa Keuangan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk menghentikan perhitungan Nilai Aktiva Bersih REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 2 efektif per tanggal 13 Juni 2022.

2. Pembubaran dan dimulainya proses likuidasi akan dilakukan dengan ditandatangani akta pembubaran REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 2 yang dibuat di hadapan notaris.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik.

**SYAILENDRA** Jakarta, 13 Juni 2022  
Manajer Investasi selaku likuidator  
REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND 2  
PT Syailendra Capital  
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan